

## Verhofstadt sobre las futuras relaciones UE-Reino Unido: "Debemos ser ambiciosos"

El coordinador para el "brexit" en el PE pide ambición en las relaciones futuras con el Reino Unido, en una entrevista antes del voto del miércoles sobre el acuerdo de retirada.



Entrevista

con Guy Verhofstadt sobre las relaciones futuras entre la UE y Reino Unido.

El coordinador para el "brexit" del Parlamento Europeo, Guy Verhofstadt, (Renew Europe, Bélgica) cree que se necesita ambición de cara a la negociación de las futuras relaciones entre la UE y el Reino Unido, una vez que este país deje de ser miembro de la Unión, el 31 de enero.

### **Uno de los objetivos del acuerdo de retirada es proteger los derechos de los ciudadanos. ¿Cómo se conseguirá?**

Los derechos de los ciudadanos están protegidos a diferentes niveles. En primer lugar, en el propio acuerdo de retirada. El Parlamento Europeo logró que se incluyeran todos los beneficios y derechos propios de la seguridad social en el acuerdo de retirada, así como los derechos de los futuros niños y la supervisión judicial por parte del Tribunal de Justicia de la UE.

En segundo lugar, también garantizamos los derechos de los ciudadanos a nivel del "EU Settlement Scheme" que el Reino Unido ha implementado – se trata de un nuevo procedimiento del Ministerio del Interior británico para solicitar un permiso de residencia-.

Por ejemplo: nos hemos asegurado de que los ciudadanos ya no tengan que pagar una tarifa para obtener el permiso de residencia, de que solo se necesite una solicitud por familia y de que haya más margen en relación a los documentos para probar la residencia.

Y luego está el tercer nivel, en el que obtuvimos garantías de las autoridades del Reino Unido para una implementación justa tanto del acuerdo de retirada como del sistema para lograr los permisos de residencia, el lado práctico de los derechos de los ciudadanos, por así decirlo.

Todavía hay algunas cuestiones pendientes, como la necesidad de un documento físico y la necesidad de una autoridad de supervisión verdaderamente independiente, pero el Parlamento Europeo está decidido a utilizar las negociaciones sobre la relación futura como palanca para asegurar aún más el lado práctico de los derechos de los ciudadanos.

.....

*" En el nuevo orden mundial, la UE y el Reino Unido podrían realmente apoyarse mutuamente "*

Guy Verhofstadt

.....

### **El Reino Unido abandonará la UE el 31 de enero, pero, por supuesto, ese no será el final de la cooperación. ¿Cómo ve las futuras relaciones UE-Reino Unido?**

Idealmente, deberíamos poder ir más allá de un acuerdo de libre comercio con el Reino Unido. No solo "aranceles cero" y "cuotas cero" sino también "dumping cero"; eso significa que nuestros estándares sociales y medioambientales europeos serán plenamente respetados en

nuestra futura relación comercial.

Si podemos lograr esto, es de esperar que haya suficiente confianza entre la UE y el Reino Unido para avanzar hacia un acuerdo de asociación real con algo más que un pilar económico, sino también cooperación en asuntos policiales, defensa, intercambio de inteligencia y asuntos exteriores. Creo que deberíamos ser ambiciosos porque en el nuevo orden mundial, la UE y el Reino Unido realmente podrían usar el apoyo mutuo.

### **¿Cómo ve el papel del Parlamento en el mantenimiento de las futuras relaciones con el Reino Unido?**

El Parlamento participará en las negociaciones sobre la relación futura a través del Grupo de Coordinación del Reino Unido que reemplazará al Grupo Directivo del Brexit a partir del 1 de febrero.

Pero también necesitamos supervisión parlamentaria en la comisión conjunta compuesta por representantes del gobierno del Reino Unido y la Comisión Europea. Esta comisión conjunta tomará decisiones o interpretaciones con respecto al acuerdo de retirada, incluidos los derechos de los ciudadanos. Por lo tanto, es vital que el Parlamento Europeo, junto con la Cámara de los Comunes, tenga una supervisión democrática sobre qué y cómo decide este comité conjunto.

### **Más información**

[Sesión plenaria](#)  
[Guy Verhofstadt](#)